



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Actividades son abiertas al gremio y al público en general

Semana de la Farmacia sumergirá a profesionales y estudiantes en conocimiento e investigación

4 AGO 2016 Salud



Durante la Semana se publicará el libro: "Elementos Básicos de Farmacovigilancia: Centroamérica y el Caribe", que le permitirá a la Industria Farmaceútica obtener las últimas herramientas para fortalecer la seguridad de los medicamentos que consumen los pacientes. Farmacia

Con jornadas de divulgación, capacitaciones, investigación, foros de reflexión y presentación de publicaciones, la Facultad de Farmacia de la Universidad de Costa Rica

(UCR) está lista para celebrar su **semana del 5 al 12 de agosto**.

En total se realizarán seis **actividades gratuitas** que se llevarán a cabo en las instalaciones de la Facultad de Farmacia de la Sede Rodrigo Facio, **abiertas al gremio y al público en general**, y un curso de capacitación en el [Colegio de Farmacéuticos de Costa Rica](#).

La Semana de la Farmacia de la UCR nació en el 2014 bajo el llamado: “Volver a la U”, y busca unir a graduados, docentes y alumnos para compartir conocimiento, así como generar un espacio donde la población logre conocer las acciones que la Facultad desarrolla en investigación, acción social y docencia.

Para este año, los dedicados a la semana serán el Centro Nacional de Información de Medicamentos ([CIMED](#)), y la publicación del libro: “Elementos Básicos de Farmacovigilancia: Centroamérica y el Caribe”.



Durante la Semana de la Farmacia celebrada en el 2015, exalumnos compartieron con estudiantes sobre las oportunidades laborales que tienen para el ejercicio profesional. Debido al interés mostrado por los alumnos, se volverá a realizar este año. Farmacia

El CIMED conmemorará su XV Aniversario desde la publicación del decreto ejecutivo que lo establece como el organismo técnico oficial de información en medicamentos para el país.

La actividad se realizará el viernes 5 de agosto de 6:30.p.m a 9:00.p.m., en conjunto con el tradicional encuentro entre exalumnos de farmacia de la UCR.

Por su parte, la publicación del libro será el miércoles 10 de agosto, de 9:00.am. a 12:00.m.d, donde se presentará información actualizada para la vigilancia de medicamentos para Centroamérica y el Caribe, elaborado por la UCR con el apoyo de la empresa farmacéutica [Roche](#).

Ese libro contiene las últimas herramientas para la detección de señales de peligro en los medicamentos, planes de manejo de riesgos, y la importancia de los estudios de post comercialización, con el fin de que la Industria Farmacéutica incremente y garantice la seguridad de los medicamentos que consumen los pacientes, y así se fortalezca la salud pública nacional y de la región.



[Volver a la U...](#)

Exalumnos se reunieron el año pasado para compartir e innovar sus conocimientos. De acuerdo con la Dra. León, para este año la Facultad se prepara para recibir a más de 150 farmacéuticos. Farmacia

Encuentro de conocimiento

Para el lunes 8 se efectuará la **Expo Farmacia de 11:30.a.m. a 1:00.p.m.**, donde los profesionales y exalumnos compartirán con los estudiantes sobre las diversas áreas y oportunidades de ejercicio profesional que tiene el farmacéutico.

Durante la tarde se realizará la **bienvenida a estudiantes a cargo de la Asociación de Estudiantes de Farmacia**, de 12:00 md a 1:00.p.m.; y el día cerrará con el foro **“Papel del Farmacéutico dentro del equipo de salud y sus aportes a la sociedad costarricense”** que iniciará a las 6:00.p.m. en el Auditorio de la Facultad de Farmacia.

El martes 9 se llevará a cabo la **Jornada de Divulgación desde las 10:30 a.m.** En esta jornada se presentarán proyectos de acción social, docencia e investigación de recién inscripción, así como opciones de colaboración para estudiantes interesados en integrarse a los procesos de investigación vigentes.

La Semana finalizará con el curso: “**Buenas Prácticas de Farmacovigilancia: actores del sistema**” que se desarrollará los días 11 y 12, desde las 8:00.a.m. a 5:00.p.m., en el Colegio de Farmacéuticos de Costa Rica.



En los últimos dos años, la Semana de la Farmacia ha logrado poner a disposición del gremio y de la población costarricense, los avances e investigaciones que la Facultad realiza para promover el bienestar de la salud pública nacional. Farmacia

El curso tiene un precio de \$100 dólares, y para asistir se requiere de previa inscripción que debe ser solicitada al correo decanatura.farmacia@ucr.ac.cr.

Crecimiento profesional

De acuerdo con la Dra. Angie León Salas, coordinadora de la Comisión de Divulgación encargada de promover la iniciativa, desde el 2014 la Facultad ha compartido su conocimiento con más de 200 profesionales que han decidido participar en la semana.

La doctora manifestó que las actividades generan beneficio mutuo para estudiantes y profesionales. Los graduados pueden informarse sobre los últimos estudios científicos que realiza la Facultad, actualizar sus conocimientos por medio de capacitaciones y compartir sus experiencias laborales con los estudiantes.

Los estudiantes, por su parte, se informan sobre la situación actual que vive el profesional de farmacia a nivel laboral, y se genera un espacio para que se informen y se motiven a participar en los procesos de investigación que brinda la carrera, así como el Instituto de Investigaciones Farmacéuticas ([Inifar](#)), a fin de ampliar y fortalecer su formación académica.

“Buscamos que en la Semana de la Farmacia podamos celebrar a todas las poblaciones. Deseamos que la comunidad se entere de los proyectos que estamos realizando, no solo los que estamos terminando, sino también de los que vamos a realizar en los próximos años. Además, queremos que nuestros estudiantes sepan qué hacen nuestros exalumnos después de su graduación, para que sean capaces de ver todas las oportunidades que tienen a través de expertos que tienen años de ejercer la profesión” afirmó la Dra. León.

Si desea obtener más información sobre las actividades, estas se publicarán en el sitio oficial de [Facebook de la Facultad de Farmacia](#). De igual forma, puede obtener información adicional mediante el número al 2511-8350 en la Facultad de Farmacia de la UCR.



Jenniffer Jiménez Córdoba
Periodista, Oficina de Divulgación e Información
jennifer.jimenezcordoba@ucr.ac.cr

Etiquetas: [farmacia](#), [semana de la farmacia](#), [ucr](#), [publicacion de libro](#), [cimed](#), [inifar](#), [estudiantes](#), [exalumnos](#), [investigacion](#), [accion social](#), [docencia](#).